

Saint-Joseph rénovée
Le président du Conseil départemental, Christophe Ramond, était en visite à la maison de retraite Saint-Joseph et au foyer des jeunes travailleurs de Mazamet le 4 janvier, à l'invitation de Michel Company président des le 4 janvier, à l'invitation de Michel Company président des la faction de la little de la faction de Michel Camanes, président des deux structures, qui lui présenté les projets de l'Ehpad. « Nous allons entamer la rénovation complète de l'accueil et créer une lingerie-laverie», précise le président Camanes. «Les travaux commencent début février. Les autres projets concernent la rénovation des chambres, la création de cheminement dans le parc. Le dernier gros chantier est relatif à l'ancien bâtiment du couvent, qui sera déconstruit et reconstruit. » L'Ehpad Saint-Joseph compte 119 places de résidents permanents et 5 places de résidents temporaires.